

Agenda

Vendredi 14 avril	9h45	Sainte-Thérèse	Formation biblique
Vendredi 14 avril	19h30	Eau Vive	Rencontre équipe fraternelle
Vendredi 14 avril	20h	Notre-Dame	Nuit d'adoration Pour vous inscrire: adorationchatou@gmail.com ou à l'entrée de nos églises.
Vendredi 14 avril	20h	Sainte-Thérèse	Avance au Large
Samedi 15 avril	9h30	Sainte-Thérèse	Messe pour les familles en deuil
- pas de messe à 9h Notre-Dame -			
Samedi 15 avril	10h30	Eau Vive	Eveil à la foi
Dimanche 16 avril	9h	Sainte-Thérèse	Dimanche de la foi
Dimanche 16 avril	11h	Saint-Jean	Apéritif à la sortie de la messe
Dimanche 16 avril	16h	Notre-Dame	Concert d'orgue par Eric HIRET
Dimanche 16 avril	19h30	Sainte-Thérèse	Soirée Acropole

Rendez-vous le 31 mai !

Le projet missionnaire issu de la démarche Tous en Mission est en cours de rédaction... Nourri par les 500 propositions concrètes issues des 50 équipes qui se sont mobilisées, et par un travail sur les différents aspects de la vie de notre paroisse, il sera la boussole de notre vie paroissiale pour les années à venir.

Ce projet missionnaire sera présenté à toute la paroisse le **jeudi 31 mai, de 20h45 à 22h à l'église Sainte-Thérèse**, au cours d'une soirée vivante et dynamique !

Notez la date pour être présents, et continuez à confier ce projet à l'Esprit Saint !

Carnet de la paroisse

Nous prions, en communion avec sa famille, pour le défunt dont nous avons célébré les obsèques :

Dominique FONVIELLE (05/04)

"fil" Whatsapp : Infos Paroisse Chatou

Paroisse catholique de Chatou – 4 place Sainte-Marie 78400 Chatou

Tél : 01 39 52 17 86 – paroissechatou@wanadoo.fr

www.paroisse-chatou.com



*Christ est ressuscité,
Joyeuses Pâques !*



Dimanche 9 avril 2023

Dimanche de Pâques

Vive la vie !



Père Pierre-Marie HASCAL

S'il y a bien une fête qui est source de joie, c'est Pâques ! Nous avons suivi Jésus dans son chemin de croix, jusqu'à sa mort et sa mise au tombeau. Nous avons uni à ses souffrances toutes les nôtres et celles du monde. Et nous sommes maintenant devant le tombeau vide : le Christ est vivant ! Il a vaincu la mort et nous chantons joyeusement *alléluia* !

Notre joie de Pâques, c'est celle de la victoire de la vie ! Jésus est allé au bout du don de lui-même, il a vécu ses souffrances et sa mort avec un tel amour que la vie a triomphé. La mort n'a pu le garder en son pouvoir. Jésus-Christ est vivant et il nous donne une espérance folle en la force de la vie et son prix inouï.

De cela, nous sommes appelés à témoigner, en particulier lorsque la valeur de la vie humaine et le pouvoir sur la vie et la mort sont en débat dans notre pays. Nous, chrétiens, n'avons de leçon à donner à personne. Mais notre foi en la résurrection nous donne un regard d'espérance sur la vie, même lorsqu'elle est devenue très fragile. Nous croyons que la vie est précieuse, qu'elle mérite toujours d'être servie, qu'une personne qui souffre doit être activement aidée à vivre, et que sa dignité se lit bien souvent dans la qualité du regard qui lui est offert, dans le respect de sa valeur unique, dans la fraternité qui l'entoure, et bien sûr dans le soulagement de ses souffrances de tous ordres.

La vie a vaincu la mort, soyons les messagers de cette joyeuse nouvelle !

Conférences

Conférence à l'Eau Vive

♦ **Jeudi 13 avril à 20h30**

Thème : "SDF, prostitués, chemin d'Espérance" »
Pour changer de regard sur les plus exclus.

Avec Thierry des Lauriers, dirigeant de l'association « aux captifs, la libération »



La mission: hier, aujourd'hui, demain

♦ **Mardi 18 avril 20h30** au Relais Saint Louis, 30 bis rue Auguste Renoir



Soirée sur la Mission dans le monde avec historique et témoignages. Conscients de l'importance de notre devoir d'évangélisation dans nos sociétés déchristianisées, qu'est ce que les missionnaires ont à nous apprendre ? Pierre Diarra, théologien membre des OPM et consultant du Conseil pontifical pour le dialogue interreligieux sera accompagné d'une sœur de la congrégation missionnaires du St-Esprit.

Contact : Claire Brown 06 74 08 92 12 ; relais-saint-louis.org

Vie de la paroisse

Vente pour financer le pèlerinage des jeunes aux JMJ

Le week-end prochain, 15 et 16 avril, les jeunes qui partiront cet été aux Journées Mondiales de la Jeunesse vous proposeront à la sortie des messes une vente pour les aider à financer leur pèlerinage. Vous trouverez des bougies ainsi que divers objets (bracelets, sacs en tissu, chapelets...) qui apporteront une touche JMJ à vos journées et à vos



Merci !!!



José Damasio, sacristain de la paroisse depuis vingt ans, quitte ses fonctions fin avril. Nous le remercions pour son dévouement au service de notre communauté autour d'un verre à l'issue de la messe du **16 avril à 11h à Sainte-Thérèse**.

Récollecion du MCR ouverte à tous !

• **Mercredi 19 avril de 9h30 à 16h30 au Bon Sauveur**

6 rue Henri Cloppet au Vésinet

Animée par le père Pierre-Marie Hascal sur le thème : « L'humilité »

Participation aux frais: 20€ repas compris

Inscriptions et informations avant le 12 avril auprès de :

Denise Rieucan au 01 39 52 58 25 / denise.rieucan@gmail.com



A vos agendas, la fête des 3 Clochers approche : 18 juin



Nous faisons appel à votre générosité pour compléter notre pêche à la ligne, notre tombola et alimenter notre friperie (habits, accessoires féminins, sacs, bijoux) et notre stand de jouets. **Il n'y aura pas de brocante** cette année.

Vos contributions pourront être déposées au presbytère aux heures de l'accueil.

Nous reviendrons vers vous pour organiser cette journée et la tenue des stands.

Contact : fetedes3clochers@gmail.com

Pèlerinage des pères et époux à Vézelay

♦ **Les 30 juin, 1^{er} et 2 juillet**

"Fortifie-toi et prends courage"

Venez vous ressourcer en marchant vers Vézelay.

Chaque personne est unique et dans ce pèlerinage chacun vient partager ses joies, ses peines, sa bonne humeur, ses fardeaux, son année, sa prière, bref ce qu'il est. Sous le regard bienveillant du Seigneur.

Renseignement et inscriptions : [formulaire sur le site de la paroisse](#),
06 61 30 26 13 ; vezelaychatou@gmail.com



Autour de nous

L'aide active à vivre, un engagement de fraternité

Les évêques de France ont publié une déclaration au sujet des débats actuels sur la fin de vie. Vous trouverez ce texte au fond de nos églises et sur le site de la conférence des évêques de France : eglise.catholique.fr